



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>140 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>85015260</b>
Prix	<b>1 480 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Nice Vinaigrier A proximité du Col de Villefranche. Au sein d'une voie privée et au calme absolu, belle villa pleine de charme. Environnement privilégié pour cette maison provençale de 140 m<sup>2</sup> sur un terrain plat avec piscine de 1100 m<sup>2</sup>. Elle est composée d'un séjour/salle à manger avec cuisine ouverte, 4 chambres, 2 sdb et un studio indépendant. Nombreux rangements. Pool house avec cuisine d'été. Possibilité de stationner plusieurs véhicules.

*Nice Vinaigrier Close to the Col de Villefranche. Charming villa set in a quiet, private lane. Privileged setting for this 140 sqm Provencal house set in 1100 sqm of flat garden with swimming pool. It comprises a living/dining room with open-plan kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms and an independent studio. Plenty of storage space. Pool house with summer kitchen. Possibility of parking several vehicles.*

## MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

